



La Usal une tradición e innovación en una oferta con 66 grados y 24 dobles títulos

La institución es reconocida por su enseñanza en materias como Derecho o Medicina

VALLADOLID La Universidad de Salamanca (Usal) lanza una oferta académica «de calidad» para el curso 2019-2020, con la que pretende aumentar su número de estudiantes a través de 66 grados y 24 dobles títulos que unen la tradicional y reconocida enseñanza en materias «clásicas» con una formación puntera en estudios e ingenierías de la más diversa índole.

Todo ello conforma «la mejor oferta académica de la Comunidad» de Castilla y León, explicó la vicerrectora de Docencia y Evaluación de la Calidad de la Universidad de Salamanca, Izaskun Álvarez, quien recordó que la Usal es «la tercera universidad de España en calidad docente» y que ahora

busca acompañar ese dato con un «aumento del número de alumnos» dentro de un «sistema garantista» que se desarrolla en «uno de los mejores lugares para vivir», in-

forma Ical.

La Usal se enclava en la ciudad del mismo nombre del oeste español, pero su presencia se extiende a las cercanas urbes de Ávila, Bé-

jar y Zamora, configurando «cuatro campus muy importantes» donde las ingenierías «son claves» en todos ellos, desde las Geológica, Informática, Química y Agrico-

la que se imparten en el campus de Salamanca, a las ingenierías Mecánica, Electrónica y Eléctrica de Béjar, pasando por la Civil, Geomática, en Geoinformación y de la Tecnología de Minas y Energía de Ávila, y las ingenierías Civil, Mecánica, Informática de Sistemas, Agroalimentaria y de Materiales del Campus Viriato de Zamora.

«Debemos dar a conocer la excepcional oferta que tiene la Universidad de Salamanca», señaló Izaskun Álvarez.